

5学年だより

# あおぞら

上越市立八千浦小学校  
令和6年6月10日(月)  
第8号

## 楽しかった自然体験教室

6月6日、7日に国立妙高青少年自然の家へ自然体験教室に行きました。2日間合わせて、4つの活動を行いました。以下、各活動の様子をお伝えします。

### オリエンテーリング

班で協力して、地図を見ながら、森の中に設置されたチェックポイントを回ります。どの班も全てのチェックポイントを回ることができました！



### 源流体験

小川を歩きながら、水のきれいさや冷たさを感じたり、生き物を探したりしました。ずぶ濡れになりながらも、楽しく活動しました。



### キャンプファイヤー

キャンプファイヤーの火を囲みながら、各班で考えた出し物をしたり、マイムマイムを踊ったりしました。マイムマイムは、盛り上がり、2回も踊りました。



## 野外炊事

班で協力して、カレーを作りました。火の管理をする人、野菜を切る人、お米を炊く人等、それぞれの役割を頑張り、おいしいカレーができました。



## その他生活の様子



どの活動も楽しく、とても心に残る自然教室となったようです。子どもたちの作文の一部を紹介します。

### 児童作文(一部抜粋)

	<p>僕が1番楽しかったことは、キャンプファイヤーです。各班のスタンツ(出し物)が面白かったです。マイムマイムでは、火に近づくと、暖かったです。</p>
	<p>私が1番思い出に残ったことは、野外炊事です。がんばって作ったカレーは、最高においしくて感動しました。お米は炊飯器で炊いたと勘違いするほどモチモチでした。宿泊体験は10秒かのような短い時間でしたが、その短い時間だからこそ、とても大切な時間でした。</p>
	<p>僕が1番楽しかったことは、源流探検です。みんなで川を歩きました。いろいろな生き物を見つけられたし、みんなで歩いたことが楽しかったです。</p>
	<p>僕が楽しかったことは、源流探検です。歩いて虫などを探しました。最初は濡れなかったけれど、6年間で1度しかないのびしょびしょになりました。いろいろな水中生物も見つけたし、めちゃくちゃ楽しかったです。</p>
	<p>私が1番楽しかったのは、キャンプファイヤーです。出し物は、怖い話をしました。泣いてしまった人もいたけれど、楽しかったです。最後はみんなでマイムマイムをしました。火の周りでみんなと手をつないで踊るのが、とっっても楽しかったです。</p>



## 13日(木)のフリー参観について

6月13日(木)は、フリー参観日です。教科と授業の場所は、下記のとおりです。ご都合がよろしければ、お越しください。

	内容	場所
1時間目(8:20~)	国語「日常を十七音で」	5年生教室
2時間目(9:10~)	ジャックの会 読み語り	体育館
3時間目(10:25~)	歯肉炎予防教室	5年生教室
4時間目(11:15~)	体育「体カテスト シャトルラン」	体育館
5時間目(13:30~)	音楽「リコーダー、鑑賞」	5年生教室
6時間目(14:20~)	クラブ活動	各教室

### お知らせとお願い

#### 13日(木)歯肉炎予防教室の持ち物について

歯肉炎予防教室で下記の持ち物を使います。学校にないものは、持たせていただきますよう、お願いします。

持ち物：歯ブラシ、コップ、ティッシュ、タオル（もしくはハンカチ）

#### 裁縫道具について

裁縫の学習が始まります。6月17日(月)までに裁縫道具を持たせてください。まち針等、細かいものまで**必ず1つ1つに記名**して持たせてください。